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Der Call for Papers zum Themenheft Diskurszeit - Wendejahre in/für Südost- und Mittelosteuropa lädt zur Veröffentlichung von theoretisch-methodologisch interessierten Beiträgen, Fallstudien, Rezensionen und Essays auf Kakanien revisited ein. Die Thematik der Wendejahre soll dabei nicht nur eine kritische Sicht auf die zur Zeit in beachtlicher Zahl kursierenden kultur- und populärwissenschaftlichen Veröffentlichungen im Bereich der Jubiläen ermöglichen, sondern auch auf die Region Südost- und Mittelosteuropa bezogene (komparatistische) Fallstudien umfassen.

 

Einreichschluss ist der 20.12.2007.








The Call for Papers Discourse time - Turning points in/for Southeastern and Central Europe invites theoretical-methodical interested contributions, case studies, reviews and essays to be published on Kakanien revisited. The topic of the turning point should enable not only a critical view on the numerous cultural and popular publications related to the anniversary which are currently circulating, but also include (comparative) case studies focused on the region of Southeastern and Central Europe.

 

Deadline for submissions is December 20, 2007.
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